

# 一味同心

5月号

令和6年4月30日

6年生になって、早くも1か月が経とうとしています。各学級では、前向きに学習や当番活動に取り組んだり、委員会活動や分団登校では、最高学年の自覚をもって行動したりする姿が見られ、大変頼もしく思います。

来月には小学校生活最後の運動会があります。精一杯頑張る子どもたちの姿をぜひご覧いただければと思います。みんなそろって自分の力を出しきれるよう、家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。

## 〔学習予定〕

国語	文章と資料をあわせて読み、筆者の考えをとらえよう
社会	国の政治のしくみと選挙 震災復興の願いを実現する政治
算数	文字と式 分数×整数、分数÷整数
理科	植物の体のつくりとはたらき
音楽	短調のひびき
図工	わたしの大切な風景 光の形
家庭 体育	朝食から健康な1日の生活を 体つくりと日本の民よう 感じをこめて
外国語	My Daily Schedule (Unit2)
道徳	なれなかったリレーの選手 子ども会のキャンプ 泣き虫
総合	外国の文化を調べよう



## 〈5月の集金〉

給食費	4,400円
くりかえし漢字ドリル	370円
くりかえし漢字ドリルノート	200円
漢字のたしかめ	80円
くりかえし計算ドリル	370円
計算ドリルノート	200円
社会科資料集	640円
国語テストN上	490円
算数テストN上	490円
理科テストN上	490円
社会テストN上	490円
道徳ノート	170円
音楽ワーク	410円
書写練習帳	360円
<b>Fun! Fun! English!</b>	<b>210円</b>
合計	9,370円

5月2日(木)に引き落としさせていただきます。

## 〈お知らせとお願い〉

- 5月上旬より運動会の練習が始まります。気温も上がってきますので、汗拭きタオルや水筒を毎日持たせてください。
- 5月1日(水)～9日(木)に個人懇談会があります。お子さんのご家庭での様子などをお聞かせください。よろしくお願いいたします。



○ 学年目標「一味同心」

学年目標である「一味同心」には、「6年生全員で同じ目標に向かって、心を一つにして頑張ってもらいたい」という思いを込めました。最高学年としての立場を考え、どんな場面においても、めあてをもちそれに向かって全力で頑張れるように、サポートしていきたいと思います。

3月の卒業式に1年間を振り返ったときに、自分の成長を実感するとともに、今まで育ててくださった人たちに対して「感謝の心」をもち、小学校を卒業できるようにしていきたいと思います。

○ 学習指導

6年生は、小学校6年間の集大成の学年です。6年生での学習は、既習の内容からの発展的なものが多いため、これまで身に付けてきた学習内容を振り返ることが大切です。教科書などを使って復習し、理解を深めておくことが効果的です。これまで以上に学習内容も複雑になるため、家庭学習にも取り組ませてください。また、1日の学習時間は、お子さんと話し合い、無理のないように決めてください。中学校に向けて、お子さんが毎日学習をする習慣をトライ&エラーをくり返す中で身に付け、自立できるように見守ってほしいと思います。

※ 自分で考えて学習を進める力をつけるために、「チャレンジノート」（自主学习）を昨年度から引き続き行っています。自主的に取り組めるとよいと思います。（宿題として一斉に出すこともあります。）

○ 生活指導

小学校生活最後の1年が始まったことを始業式で伝えました。子どもたちは、自分たちが最高学年であることを自覚し、意欲的に学校生活を送っています。しかし一方で、忘れ物をしてしまったり、廊下を走ってしまったりといった姿もまだ見られます。どんなときも、最高学年として、他学年の手本となれるように行動してほしいと思います。気持ちのよいあいさつをする、きまりを守る、時間を守り見通しをもって行動するなどの基本的なことが当たり前できるように、今一度確認していきたいと思います。

また、「今は、何をすべき時間なのか」等、子どもたちが自ら気づき、考え、判断し、行動できるように意識させていきたいです。

○ 本年度の本校の重点目標

本年度の学校努力点について

「自律して学び続ける表山っ子」～探究学習を通して～

子どもたちが、自分の興味のあることについて、主体的に探究する時間を設け、1年を通して学習を深めていきます。子どもたちが課題解決の方法を、自ら考えて学習を進めることで、個別最適な学びを実現し、自律して学び続ける姿を目指します。

○ 1年生とのペア活動「1年生の手本になる6年生になろう」

6年生の子どもたちは、1年生とのペア活動をととても楽しみにしており、「どんな子が楽しみ。」「早く一緒に遊びたいな。」と話しています。上級生として、下級生の子に優しく接しようとする姿が見られます。今は、掃除の時間に1年生の教室に行き、掃除の手伝いをしたり、掃除の仕方を教えたりしています。今後は表山フェスティバルで一緒に各学級を回ったり、児童集会で一緒に遊んだりして仲を深めるとともに、1年生の手本となるようにしていきたいと思います。